

18/01/2016

ORDEN DEL DÍA

1. Preparación del informe anual
2. Preparación del informe para la ANECA
3. Prácticas

Lugar: Seminario de Didáctica de la Lengua. Facultad Educación
Hora de inicio: 11:00 horas

Asistentes:

Rafael Alejo González
Guadalupe de la Maya Retamar
Prudencia Gutiérrez Esteban
M^a José Rabazo
Ana M^a Piquer Píriz
Antonio Eduardo Macías Valverde

1. Preparación del informe anual y 2. Preparación del informe para la ANECA

Analizando los modelos de ambos informes, el anual y el informe para la ANECA, se concluye que ambos son casi idénticos, sobre todo, dado que este Máster sólo lleva implantado un curso completo y la parte que ha transcurrido del presente curso por lo que se pueden trabajar en paralelo. Se plantea la duda de que, por el poco tiempo que lleva implantado el Máster, no tenemos información sobre muchos de los indicadores que se contemplan en el informe para la ANECA. Se ha realizado la consulta a responsables de Calidad sobre este tema y se está esperando su respuesta. Durante el transcurso de la reunión se nos comunica que efectivamente tenemos que elaborar también el informe para la ANECA y que parte de la información que se nos solicita está en la página web de la UTEC.

En todo caso, se decide iniciar el trabajo del informe anual contactando, en primer lugar, con el personal de Secretaría para recabar la información que tienen allí.

Se decide distribuir el trabajo entre los miembros de la Comisión con el siguiente reparto de los distintos apartados:

1. Organización y desarrollo: Prudencia Gutiérrez
2. Información y transparencia: Ana Piquer
3. Sistema de Garantía Interno de Calidad: Emilio Costillo (Responsable de Calidad del Centro)
4. Personal Académico: Guadalupe de la Maya
5. Personal de apoyo, recursos y servicios: M^a José Rabazo
6. Resultados de aprendizaje e indicadores de satisfacción y rendimiento: Rafael Alejo
7. Plan de mejora: Todos los miembros de la Comisión

3. Prácticas

Hay 12 alumnos en este momento matriculados en las prácticas (11 alumnos en la especialidad de inglés y 1 alumna en la especialidad de francés) junto con 8 alumnos a los que se le aprobó el reconocimiento de créditos de las mismas. Entre el 29 de enero y el 16 de febrero se abrirá un nuevo período de ampliación de matrícula en el que todavía algún alumno podría solicitar realizar su período de prácticas en el presente curso académico.

El profesor Rafael Alejo anuncia que, debido a sus numerosas obligaciones, renunciará a la coordinación de esta Comisión de Calidad una vez que se finalice el trabajo de elaboración de los informes sobre el Máster y que propondrá a la profesora Guadalupe de la Maya como nueva coordinadora de la Comisión.

Y sin más asuntos que tratar, finaliza la sesión siendo las 13:00 horas.